



Alicia García junto a representantes de CERMI. /ICAL

SALAMANCA

RÉCORD EN LA CONTRATACIÓN DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Castilla y León batió su récord durante el año 2017 en la contratación de personas con discapacidad, al alcanzar los 18.000 contratos laborales firmados, un 13% más que en 2016. Así lo aseguró ayer la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García, minutos antes de participar en la reunión del Comité Ejecutivo nacional del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), que se celebra en Salamanca con motivo del VIII Centenario de la Usal. García afirmó así que este dato «normaliza a las personas con discapacidad a través del empleo». /ICAL.